
 

 

 

 

 

 

 

  

決算特別委員会Q A&
Q　 シルバー人材センターの登録者数が

減少している要因は。
A　 定年年齢が引き上がったのが一番の
要因で、60歳で定年を迎えて、シル
バーに入会する方が減っています。チラ
シの全戸配付やホームページへの掲載
を行い、会員の募集を図っています。

Q　 利用状況は。
A　 1,970人の利用があり、5,877冊貸出し
をしています。

Q　 新刊は購入しているのか。
A　 �毎月、一般書と児童書の新刊を購入
しており、広報紙でお知らせしていま
す。

Q　 令和元年度の70.5％から年々減少し、
令和5年度は39.0％になった要因は。

A　 �部活動に加入している生徒は89％で、
うち運動部は82％です。決して低い数
値ではありませんが、スマートフォンの
普及により、ゲームや動画視聴の時間
が増えているのも要因の一つだと思い
ます。

Q　 リニューアルに伴い、運営状況はどう
変化したか。

A　 �ファストフードコーナーとレストランの
統合では、昨年度と同額の売上げと
なっています。ベーカリーは、日額7万
円程の売上げがある状況です。

Q　 ベーカリーの新商品開発は。
A　 地域活性化起業人のABCクッキング
スタジオさんと商品開発を検討してい
ます。

Q　 �町内に設 置され
ている防犯カメラ
は、どこで管理し
ているのか。

A　 生活安全課で管
理をしており、2週
間程映像の確認を
できます。

Q　 年間総配水量が減っている要因は。
A　 大口の工場で使用される水が、水道水
から許可範囲内の地

� 下水に転換した関係
� によるものです。

Q　 道路や公園の草刈り状況について。
A　 �異常気象により、草の伸びが早く委託
業者も手が回らない状況のため、事務
職員も草刈りをしました。引き続き、今
後の対応を検討していきます。

Q　 カメムシ防除薬剤補助状況は。
A　 令和5年度の申請件数は、13件です。
Q　 �補助申請期間を伸ばすことはできな

いか。
A　 期間の見直しと併せて、周知方法も検
討していきます。

病害虫防除について

図書室の運営について

中学生の基礎体力成果指数について

　道の駅ごかについて
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